

6 de diciembre de 1933.

*Consular*

Sr. Don Fernando Torreblanca,  
Secretaría de Relaciones Exteriores,  
México, D.F.

Muy estimado y fino amigo:

En los precisos momentos en que me disponía a escribir a usted la presente, tuve el agrado de recibir su amable carta del día 16 del mes pasado, relativa a la invención de aquel pequeño descubrimiento de que le hablé para evitar la evaporación de la gasolina. Como ha pasado algún tiempo desde aquella fecha, he perdido el contacto con el inventor, pero ya estoy haciendo todo lo posible para conseguirle toda la información más completa sobre el asunto, que tendré el gusto de remitirle, con las condiciones, tan pronto como sea en mi poder.

Pasando a otro asunto, en oficio número 03296, exp. 42-11/123.21, que con fecha último del mes pasado he dirigido a esa Secretaría, podrá enterarse usted de que cuando estuve recientemente en Hamburgo, se me hizo notar la conveniencia de que nuestro Consulado Honorario en Franckfurt sea elevado a la categoría de Consulado de Carrera, debido a que sus fuertes recaudaciones así lo aconsejan y, además, a la circunstancia de que nuestro Consul Honorario constantemente tiene que estar fuera de aquel lugar.

Si ustedes están de acuerdo con la proposición que hago, quiero aprovechar esta oportunidad para pedirle que al mismo tiempo se ascienda a Pancho Obregón al grado inmediato de Consul de 4a. y se le comisione para encargarse de la nueva oficina. Si esto fuera posible, creo que no haya ahora mejor ocasión para dar la oportunidad al sobrino de nuestro antiguo Jefe de asumir la responsabilidad de la jefatura de una Oficina.

Mucho le agradecería tenga la amabilidad de dar me su opinión sobre esta solicitud que me permito hacerle, y tanto mi señora como yo, correspondemos también con muy afectuosos recuerdos los de usted y Hortensia.

Su amigo que le quiere,

GLdeN/mec

*G. Luders de Negri*  
G. Luders de Negri.

2

México, enero 3 de 1934.-

Sr. Gustavo Luders de Negri.  
Cónsul Gral. de México.  
Londres, Inglaterra.

Muy estimado y fino amigo:

Tengo el gusto de contestar su carta de 6 de diciembre del año próximo pasado.

Mucho le agradezco su interés para procurar darme datos sobre la evaporación de la gasolina, que según usted sabe, me interesa obtener.

Ya en el Departamento Consular tienen en estudio la transformación del Consulado de México en Franckfurt, en Consulado de carrera y será entonces cuando se busque la manera de ascender a Obregón, cosa que por ahora no es inmediatamente posible, aunque como usted, reconozco la conveniencia de ese movimiento.

Agradezco los saludos que nos envía usted y que retorno con el mayor gusto.

Aprovecho la oportunidad para saludarlo  
muy afectuosamente.

México, enero 3 de 1924.

Fernando Torreblanca.

Dr. Gustavo Juárez de  
General Guzmán de México.  
Londres, Inglaterra.

Muy estimado y fino amigo:

Tengo el gusto de contestar en esta de

a de diciembre del año próximo pasado.

Como le expusieron en la carta que me

envió hace días sobre la exposición de la gran

línea, que según usted sabe, no interesa obtener.

Ya en el Departamento Consular de Mé-

xico en Frankfurt, en Consulado de guerra y re-

ntonces cuando se pudiese la manera de acor-

dar a Oregón, para que por ahora no se tardara

mente posible, aunque como usted, conozco la

convencional de ese movimiento.

Agradecer los señores con los cuales me

hablé y que retornó con el mejor gusto.